

Dansatgas Pamtas Ri-PING YONIF RAIDER 100/PS Pimpin Patroli Patok MM4.2 Perbatasan RI-PNG

Nanang Suryana Saputra - PAPUA.WARTAMILITER.COM

Sep 20, 2020 - 08:33



PAPUA-Melewati lebatnya hutan belantara yang tropis di Papua tidak mematahkan semangat Satuan Tugas Pengamanan Perbatasan (Satgas Pamtas) Yonif Raider 100/Prajurit Setia dalam melaksanakan kegiatan patroli patok sekaligus pengecekan patok batas perbatasan RI-Papua New Guinea

(PNG) MM4.2 di Yabanda Distrik Yaffi, Kabupaten Keerom, Provinsi Papua.



Pelaksanaan Patroli Patok tersebut di pimpin langsung oleh Komandan Satgas (Dansatgas) Pamtas RI-PNG Yonif Raider 100/PS Mayor Inf M. Zia Ulhaq, didampingi Perwira Topografi (Pa Top) Satgas Letda Ctp Fadlan, Danki Satgas C Lettu Inf Wiridan Antariksa, Perwira Hukum (Pa Kum) Satgas Letda Chk Wahyudi, Danpos Yabanda Letda Inf Samsul Bahri Lubis, Perwira Penerangan (Pa Pen) Letda Inf Tommy Pradana serta sejumlah personel jajaran Pengawal Taktis (Waltis) dan anggota Kompi C Satgas Pamtas Yonif Raider 100/PS yang dilaksanakan pada hari Sabtu, (19/09/20).

Dansatgas menjelaskan, perjalanan patroli patok batas negara itu dimulai dari Pos Yabanda sekitar pukul 06.00 WIT yang memakan waktu 11 jam perjalanan hingga pulang dengan selamat, melewati salah satu Kampung Mamblo yang tidak ada di Peta Indonesia.



Lebih lanjut dijelaskan,"akan tetapi di luar dugaan, perjalanan patroli yang ini mampu ditempuh dalam waktu satu hari perjalanan. Ini hal yang sangat luar biasa, perjalanan bisa dipersingkat, padahal medan yang dilalui sangat berat, semua bisa dilewati dengan rasa percaya dan semangat ditambah moril para prajurit Satgas Yonif Raider yang sangat membara" katanya.

Tambah Dansatgas dalam mencapai ke sasaran patok atau tugu batas negara RI-PNG di MM4.2 dari Pos Yabanda menggunakan kendaraan truk NPS sampai di ujung jalan, kemudian dilanjutkan dengan berjalan kaki menyusuri sungai, membelah lebatnya hutan belantara, naik dan turun gunung, menaiki lereng dan

bukit yang terjal serta harus meniti atau melompati bahkan merangkak di bawah pepohonan besar yang menghalangi perjalanan menuju patok.

"Sangat bangga dan berterimakasih kepada anggota Satgas Pamantas RI-PNG Yonif Raider 100/PS yang sangat bersemangat menempuh medan yang menantang,terlebih rasa lelah bisa terobati setelah tim patroli patok sampai di lokasi dan dapat menemukan kondisi patok atau tugu batas negara MM4.2 yang terlihat dalam keadaan aman dan terawat serta masih dalam Koordinat yang sesuai di Peta" ungkap Dansatgas.

"Sungguh luar biasa perjalanan hari ini, tidak lupa kita bersyukur kepada Tuhan YME telah menyelamatkan kita dari perjalanan. Saya sebagai Dansatgas bangga dan ingin merasakan apa yang dirasakan anak buah saya. Bagi saya sebagai seorang Komandan, tempat yang terbaik adalah selalu berada di tengah-tengah anggota, memberi moril yang tinggi melalui kerjasama dan semangat dalam situasi dan kondisi apapun," tutupnya. (**/**Nang Surya**)